

Cross-country Sainte-Marie

Chers parents,

Dans le cadre du mois de l'éducation physique et du défi Pierre Lavoie, nous tiendrons notre traditionnel cross-country, le lundi 27 mai 2019 en avant-midi. Afin de permettre le bon déroulement de cette activité, nous aurons besoin d'adultes bénévoles pour encadrer et encourager les élèves.

L'activité se déroulera en avant-midi seulement et les groupes sortiront faire le parcours pendant 15 minutes **sans horaire officiel** (selon les disponibilités des titulaires).

Les bénévoles disponibles peuvent se présenter au gymnase vers 7h50 afin d'aider à l'installation et permettre le début de l'activité vers 8h15. Par contre, même si vous n'êtes pas disponibles pour l'avant-midi au complet, vous êtes les bienvenus. Peu importe le temps que vous avez à nous accorder, nous apprécierons votre collaboration. L'activité se terminera à 11h35 au plus tard.

En cas de mauvaise température, l'activité sera remise au mardi 28 mai en avant-midi.

Merci de votre collaboration!

Nathalie Roy et Yves St-Pierre,
Enseignants en éducation physique